
Monte Azut Paulista tem manutenção deficiente
Prefeitura alega falta de mão de obra, que será suprida com a frente de tratiá

A Comarcâ têm recobido nas últimas semanas diversâs rêclamaçóes
sobre a manutonçáo dê praças, avênidas, ruas, recolhimentó de
matorial vêrdê ê sobrs ediflcios ê espaços públims da prefeitura êm
Monte Azul Paulista, alóm dâ faltâ de produtos de reposigáo na área
de transporte, máquinas, equipamêntos e até em escolai, creches e
outras rêpartições públicas. Nas praÇâs, por exêmplo, como podemos
ver há várias semanas na coluna Falâ Comunidadê, moradores
reclamam das quebrasde bancos efalta de cuidadoscom os gramados
e demais plantas. Assim, fomos conferir o que se passa elentamos
obter respostas da Prefêitura.

A atual administração municipal (que está êm seu segundo
mandato) demonstrou desde o início, em janeiro de 20i3, g?ande
forçâ de vontâde em mêlhorar o meio ambiênte, com o plaÃtio de
muitas árvores, mantendo um viveiro de mudas para isso, e além
disso criou inúmeras praças para o lazor das comunidades, fâzendo
inclusive reformas e um parquê ecológico êxcepcional. Assim, é
impossÍvel não elogiar essas iniciativas.

lnÍelizmênte, com o passar do tempo notamos que os moradores
tem razão em reclamar. A manutenção desses locais dÊixa muito a
desejar, criando verdadêiras armâdilhas para os moradorês e deixândo
â cidade mais feia, mm ares de abandono. euem entra na cidade
pela via dê acosso. por êxemplo, pode ver a otatória mm o pavilháo,
inâugurado em 2014, mas há alguns meses sem a referida bandeira,
e as palmêiras do trajeto parêcem que estão monendo, pois muitas
estão sem folhas, visivelmonte faltando cuidar de lagartas que comem
suas folhas. Umâ triste visáo inicial de uma cidade que era conhecidâ
antigamente por sempre estiar bonita e bem cuidâda.

PRAÇAS
Aatualadministragáo, em sêu primeiro mandato, fez uma importantê

o nec€súria reforma na praça Rio Branco, que apesar de protestos
por causâ de várias árvores quê foram arancadas, acabou mudando
o visual de forma a manter seus jardins melhor potegidos. Até a fonte,
marco da praça, foi reformada e voltou a funcionar em 2014. Também
um bonito parque infantil foi construído, melhorando para as crianças.

A comarca visitou o local esta semana e, infelizmente, apónas
4 anos após a reforma, constatou que muito desta praçá está
doteriorado. A fonte está desligada já faz tompo, o parque infantil
eatá com vários brinquedos quebrados, sem manut,snção, o piso
ds pedras portuguesas êstá em alguns locais com'pleiamente
abândonado, a iluminaçâo da praça está com diversas lâmpadas
apagadas, sendo quê à frente da igreja matriz náo êxiste iluminaçáo,
a não ser quê a própria paróquia acenda holofotes instalados na
igreja. As plantas, que no início erâm bem cuidadas, hoje se percebe
um descaso, nâo funcionando mais a irrigação, com vários pedaços

Outras bonitas praças foram construidas
pela atual administraçáo, como a Gina
Sevieri, no Residencial Baraldi, ou â praça
Adolfo Arado, no bairro São Sebastiáo, e
uma praÇa no distrito de À4arcondésia. São
êxemplos para serêm seguidos, mas quê
novamente constatamos que atualmente a
manutênção é muito deficiente, s a segurança
também so mostra da mesma forma. pois uma
delâs possui banms e brinquedos instalados
praticamênte destruÍdos por vândalos.

Montê Azul Paulista tem inúmeras praças a
serem mantidas, ê assim visitamostambém as
ântigas praças em locâis mais movimentados.
O famoso Jardim dos Passarinhos (praçâ
Capitão Domingos Cionê), no contro, tem
um funcionário que mantêm a limpeza com a

Praça Capitão Domingos Cione: abandono
vislvel nos bancos, aparelhos da acadêmia ao

ar livrê, gramado e nos banheiros públicos.

casos a Prefeitura
infoÍmou que náo
há dinheiro para
a mânutenção ou
reforma adequadas
desses locais, mas
que estáo tentando

vanição do local, mas os bâncos, a iluminação ê o gramado estáo
mal cuidados. O parque infantil e a academia para deÍicientes
físicos estão em bom estado. Já a Academia ao Ar Livre tem vários
equipamêntos quebrados. O banheiro público desta praça se
encontra em estâdo deplorável.

A praça Aurélio Coelho Blanco, no Jardim ltamarâti. a maior das
praças da cidade, êstá bem cuidada, apesar de alguns bancos
quebrados ê de praticamente não existir paisagismo, somente
gramados, que ostào relativamente bem cuidados. A praça Siqueira
Campos, onde ocorre a Feira do Produtor Rural e tem os 'iFood
Trucks", no centro, paroce ser bem cuidada, com ôtima iluminaçáo,
mâs possui bancos quebrados por vândalos.

Sê as praças mâis movimêntadas est io assim, o que dizer das
praças nos bainos? A praça Beatriz Kohlman, no Residencial Arroyo,
é muito mal cuidada há pelo menos '17 anos, sempre precisando que
moradores peçam para algo ser feito, pois se depender da prefeitura
Íica. abandonada. As duas praças do Jârdim primavera seguem
praticamente abandonadas, como acontece há pelo menos 25 ános,
sendo que apenâs o gramado é cortado nestes locais. As praças do
bairÍo São Fêlipê est io @nsêrvadas mas, infelizmente, os bancos
êstâo em sua maior parte também quebrados por vândalos. A bonita
praça Bertholino Amaldo da Silva, no bairro São Sebastiáo, também
está praticamentê abandonada.

REcLAMAÇÔES
Nossos lêitores rêclamam também das praças de êsportes,

êspecialmêntê do Centro dê Lazer Contenário, do Ceapina e do Sáo
Francisco (parquê Denisô 6 Centro Poliêsportivo Cézar Luppi), que
tâmbémfomosvisitare, realmente, se encontram abandonados. I.iesies

resolvero problema. Para setêruma ideia, o Centro poliesportivo Cézar
Luppi foi reinaugurado há apenas 3 anos, e encontra-se vandalizado,
praticamente abandonado, No caso da praça de esportes do Ceapina
há um grave pmblema relacionado à situação inegular da área, qüe a
prefeitura não pode, assim, mexer enquanto náo regularizar Temos
que elogiar a regularizaÉo da área do parque Denise e do Centro
Poliesportivo Cézar Luppi feita pela atuâl administraÉo, que se
encontrava inegular desde sua criâção, no ano 2OOO.

SIMBOLO
Além disso, um símbolo de MonteAzul Paulista sêgue abandonado.

A Casa da Cultura Fábio Zucchi Rodas ainda não recebeu a verba
prometida para as reformas, extremamente necessárias, pois o
imóvel está em vias de desabar câso nada seja feito o mais breve
possível. Um bem histórico magníÍico que todos gostariam de ver
mantido em bom estado.

PREFEITURA
A Comarca falou com â Prefeitura, que respondeu sobre â

[mpeza e manutenção de ruas, avenidas e praças, dizendo que a
Frentê de Trabalho que está sendo contrâtada, côm 20 pêssoas por
6 meses, e tem exatamente o sentido de arrumar êsses problemas,
que considera pontual. Após esse período farão uma análise do que

ocoÍTêu para ver a necessidade, ou náó, de contralar em
deÍjnitivo ou terceirizar o serviço.

Em relaçáo ao vandalismo que ocorre nas praças,
a Prefeitura alega que coloca a GCM (Guarda ôivil
Municipal) em prontidâo, sêmpÍe vigiando os principais
locais, mas que náo possui meios para manleÍ 24

NOTíCIAS

\

I

J I
. âf]

s

I



llLo 6m l€cEmar. A manutençào dêssos locais d€ixa muito a
laa, odando veÍdâd6iras sÍmâdilhas para os moradoros e dêixando
hda mal8 foi8, com ar6s d6 âbandono. Quêm ontra na cidade
Vh dc acesso, por exomplo, pode ver a rotatôria com o pavilhão,

luttdo om 2014, mas há alguns mesês sem a referida bândêirâ,
pllmolras do trajoto parêcêm que estão morrendo, pois muitas

, aam Íolhas, visivelmente faltãndo cuidar dê lâgartas que comem
íOlhe8. Uma triste visáo inicial dê uma cidade quê era conhecida
amcnte por somprê estar bonita e bêm cuidada.
t çAS
lüJrladministraçáo, em seu primeiÍo mandato, fez uma importante
oaaúrla reforma nâ praça Rio Branco, que apesar de protestos
[uta de várias árvores que Íoram anancâdas, acabou mudando
Ualdc brma a manter sêusjardins melhor protegidos. Até a fonte,
p da praçâ, foi reformada e voltou a funcionar em 2014. TamMm
Dnlto parque infântil foi construído, mêlhorando para as crianças.
Comarcâ visitou o local esta semana e, infelizmente, apónas
Eo após a reforma, constatou que muito desta praça está
tlorado. A fonte está desligada já faz tempo, o parque infantil
@m vários brinquedos quebrados, sem manutenção, o piso
ldras portuguesas está em âlguns locais completamente
Éonado, a iluminação da praça está com diversâs lâmpadas
Edas, sendo que à Írente da igrêja matriz não existê iluminação,
O ler que a prôpria pâróquia acenda holofotes instalados na
l. As plantas, que no início eram bem cuidadas, hoje se percebê
lcrcaso, náo funcionando mais a irrigação, com vários pedaços
ardlns sêcando ê sendo engolidos pelo mato.

mal cuidados. O parquo infantil € a acadêmia pâra deÍiclontes
fÍsicos êstâo em bom estado. Já a Acadêmia ao Ar Livíe tem vários
equipamentos quebrâdos. O banheiro público desta praça s6
êncontra em estado deplorável.

A praça Aurélio Coelho Blanco, no Jardim ltamarati, a maior das
praças da cidade, está bem cuidada, apesar de alguns bancos
quebrados e de praticamente não êxistir paisagismo, somentê
grâmados, que estão relativâmente bem cuidados. A praça Siquêira
Campos, onde ocorrê a Fêira do Produtor Rural e tem os "Food
Trucks", no centro, parece ser bem cuidada, com ótima iluminação,
mas possui bancos quebrados por vândalos.

Se as praças mais movimentâdas estão assim, o que dizer das
praças nos bainos? A praça Beâtriz Kohlman, no Residencial Anoyo,
é muito mâl cuidada há pêlo monos 17 anos, semprs precisando que
moradores peçam para algo ser feito, pois se depender da Prêfeitura
Íica abândonada. As duas praças do Jardim Primâvera seguem
praticamênte abandonadas, como a@ntece há pelo menos 25 anos,
sêndo que apenas o gt'amâdo é cortado nestes locais. As praças do
baino São Felipe êstão consêrvadas mas, infelizmente, os bâncos
estão em sua maior parte tambóm quebrados por vândalos. A bonita
praça Bertholino Amaldo da Silva, no bairo São Sebastião, tiambém
êstá praticamente abandonada.

RECLAMAÇÔES
Nossos leitores reclamam também das praças de esportes,

êspecialmànte do Centro de Lazer Centenáío, do Cêapina e do São
Francisco (parque Denise e Cêntro Poliesportivo Cézar Luppi), que
tiambém fomos visitare, realmontê, se encrntÍam abândonados. Nestes

Centro Poliesportivo Cezar
Luppi (acima) e Parqu€ Denise
(embalxo): abandonados.

informou que não
há dinheiro para
a manutenção ou
reforma adequadas
dêsses locais, mas
que estão têntando
resolver o problema. Para se tor uma ideia, o Centro Poliosportivo Cézar
Luppi Íoi reinaugurado há apenas 3 ânos, ê êncontra-so vandalizâdo,
praticamente abandonado. No caso dâ praçâ d6 esportes do Ceapina
há um grave problema rolacionado à situação inêgular da ár€â, que a
prefeitura náo podê, assim, mexer enquanto não regularizar. Temos
que elogiar a regularizaÉo da área do parque Denise e do Cêntro
Poliêsportivo Cézar Luppi Íeita pela atual administraÉo, que se
encontravâ inegular desde sua criaÉo, no ano 2000.

SIMBOLO
Além disso, um símbolode MonteAzulPaulista segue abandonado.

A Casa da Cultura Fábio Zucchi Rodas ainda náo recebeu a verba
prometida para as reformas, exlremamente necessárias, pois o
imóvel está em vias de dosabar caso nadâ seja feito o mais breve
possivê|. Um bêm histórico magníÍico que todos gostariam dê ver
mantido em bom estado.

PREFEITURA
A Comarca falou com a Prefeitura, quê respondêu sobre a

limpeza e manutenção de íuas, avenidas e praças, dizêndo que a
FÍente de Trabalho que está sendo contratadâ, com 20 pessoas por
6 meses, ê têm êxatamente o sentido de arrumar esses problemas,
que considera pontual. Após esse perÍodo farão uma análise do quê

ocorreu para ver a necessidade, ou nã0, de conlratar em
definitivo ou terceirizar o serviço.

Em relação ao vandalismo que ocorre nas praças,
a PreÍeiturâ alega que coloca a GCM (Guarda Civil
Municipal) em prontidáo, sempre vigiando os principais
locais, mas que náo possui meios para manteÍ 24
horas por dia em todos os lugares. Por isso, pede que
a populaçáo denuncie qualquer vandalismo para que as
devidas providências sejam tomadas.

Quanto às praças de esportes a Prefeitura tenta obter
verbas para reformas e adequações nos diversos locais, e
no caso do Ceapina tenta regularizar a área.

Náo consêguimos obter todas as respostas às
questóes abordadas, mas seguiremos nas próximas
edições tentando ver como serão resolvidas.

SUGESTOES
Muitos moíadores, indagados sobre a conservaçãodas

praças, pêrguntaram por quê â Prêfeitura náo faz uma
parceria com a iniciativa privada como, por exemplo, num
local que é muito bem cuidado no anel viário, na rotatória
com a vicinal Moacir Alvês de Lima, por um empresário
quê possui comêrcio no local, dêixândo uma sensaçáo
de bem cuidado. A Prefeitura teria muito â lucrar com
isso, segundo esses moradores. Também sugeriram
colocâr câmerâs de altâ definição nas principais praças
para tentar identiÍlcar os vándalos.

Corno percebernos, há sdu@q basta que façam,
e pensando na cidade e em como isso @e ajudar no
desenvolümento e bern-€star da populaÉo, aumentando a
autoestima e, assim, cÍiando uma Írentalidadê rnais otimisb,
aumentando o número de empreendedores e ahaindo

rnais invesümentos. Somente em anos de eleiÉes ou às vésperas do
aniversário da cidade e demais Íeshs não basta. (Da R€daçtu)
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